

Open House für „Noch-Nicht“-Caller

Du callst noch nicht, obwohl Du Interesse hättest?

Mach den nächsten kleinen Schritt und informiere Dich!

In 120 Minuten geben wir den Blick „hinter die Kulissen“ frei

Und einen Überblick über deine möglichen nächsten Schritte.

Wir thematisieren

- Anforderungsprofil
- Ausbildungsmöglichkeiten
- Mentorenprogramm
- Zeitaufwand
- Kosten
- und das, was uns motiviert, Caller zu sein.

Melde Dich bis zum 23.09.2024 an,

für unser „Open House“ am

Samstag, 28 Sep 2024

von 11.30 bis 13.30 Uhr

Stauferlandhalle - Staufeneckerstraße 41 - 73084 Salach

Dann geht es weiter zum Night of the Knights Tanz in der gleichen Halle, dem Special Dance der Staufen Knights, Salach, für deren Unterstützung wir danken!

Die Teilnehmerzahl ist auf 20 begrenzt!

Das Open House veranstaltet der Callertreff SÜD, eine ECTA Regionalgruppe, und wird diesmal gestaltet von Marcus Runft und Dave Preskitt.

Um dich anzumelden, gehe auf diese Seite:

Oder via E-Mail: dkpcaller@gmail.com